

Subject: Prolongation/Extension Virtual Heritage Fair – Fête du patrimoine virtuelle

Le message en français suit plus bas

Dear coordinators,

Given the success thus far with the National Virtual Heritage Fair and at the request of a number of coordinators, we have decided to extend the online program.

Interested students will therefore be able to submit their project online before the final deadline which has been **set for May 3**. The projects will then be presented daily on our Instagram feed, until May 8.

To visit the exhibition and comment on the projects, here is the link: https://www.instagram.com/heritagefairs_fetespatrioine/

To register projects, visit our website:
<http://kids.canadashistory.ca/Kids/Heritage/Virtual-Heritage-Fair?lang=en-CA>

Thank you to everyone who has accompanied us during this first experience.

Have a nice weekend,

Chers coordonnateurs,

Devant le succès obtenu avec la Fête du patrimoine virtuelle nationale et à la demande d'un certain nombre de coordonnateurs, nous avons décidé de prolonger le programme en ligne.

Les élèves intéressés pourront donc déposer leur projet en ligne avant la prochaine et dernière date de tombée qui a été **fixée au 3 mai prochain**. Les projets seront par la suite présentés quotidiennement sur notre damier Instagram, et cela jusqu'au 8 mai.

Pour visiter l'exposition et commenter les projets, voici le lien : https://www.instagram.com/heritagefairs_fetespatrioine/

Pour inscrire des projets, visitez notre site Web :
<http://kids.canadashistory.ca/Kids/Heritage/Virtual-Heritage-Fair?lang=fr-CA>

Merci à tous ceux et celles qui nous accompagnent lors de cette première expérience.

Bon weekend,

L'équipe de la Société Histoire Canada / Canada's History Team